



NOTA DE PRENSA N° 018 – 2013 – DRTPE

DRTPE participó en vigilia y pasacalle por el “Día Internacional contra la Trata de Personas”

Este 23 de setiembre se conmemora el “Día Internacional contra la Trata de Personas” y con el objetivo de promover la erradicación de este problema social, la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo, a través del CDRPETI, estuvo presente en la vigilia y pasacalle organizado por DIRCETUR.

En dichos eventos se concentraron diversas autoridades de la región y público en general; los concurrentes en la vigilia se untaron las manos de pintura y dejaron su huella como acto simbólico de lucha por la erradicación de la trata de personas.

Asimismo, en el pasacalle todos los participantes marcharon con pancartas, banderolas y carteles difundiendo mensajes alusivos a las diferentes formas de trata como explotación laboral, tráfico de niños, explotación sexual y otros.

Cabe resaltar que estas actividades tienen como fin sensibilizar a las autoridades y colectividad cajamarquina sobre la trata de personas y evitar que niños, adolescentes y mujeres sean captados a través de falsas agencias de empleo y otras modalidades obligándolos a prostituirse, mendigar o a realizar trabajos forzados.

El recorrido del pasacalle se inició en la Catedral de la Ciudad de Cajamarca y luego prosiguieron por las principales arterias de la ciudad.

La Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo de Cajamarca se suma a la lucha por la erradicación de la trata de personas.

Agradecemos su difusión.
Cajamarca, 23 de setiembre de 2013

Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo
¡POR UNA GRAN REGIÓN!